Projektwoche des Prot. Kindergartens Thaleischweiler-Fröschen

Während unserer diesjährigen Projektwoche wurden die Kinder von verschiedenen Mitgliedern der "Blaulichtfamilie" besucht.

Bei den Beamten der Polizeiinspektion Waldfischbach-Burgalben konnten die Kinder das Einsatzfahrzeug erkunden und durften unter anderem die Polizeimütze, die Polizeiweste und die Handschellen ausprobieren.

Unterstützt wurden die Beamten von einem Polizeihund der den Kindern erst zeigte wie gut er auf Kommandos hören kann und dann noch beim Einfangen eines "Verbrechers" half.



Am nächsten Tag wurden die Fahrzeuge etwas größer.

Das Technische Hilfswerk der Ortsgruppe Pirmasens kam mit einem großen LKW der mit allerhand Hilfsmitteln wie Schläuchen, Pumpen und Stromkabeln bestückt war. Bei einem Mannschaftsbus konnten die Kinder mit Hilfe eines Hydrauliksystems den Bus mühelos anheben.

Die Kinder durften die Einsatzkleidung ganz aus der Nähe anschauen und diese auch anprobieren.



Den Abschluss gestalteten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Thaleischweiler-Fröschen. Diese waren mit einem Tanklöschfahrzeug und einem Mannschaftsbus an der Projektwoche beteiligt.

Die Kinder konnten die Fahrzeuge entdecken und durften mit einem Schlauch Tischtennisbälle von Pylonen schießen.

Damit die Erlebnisse von den Kindern noch vertieft werden konnten, stellte uns die die Löscheinheit eine Telefonanlage zur Verfügung, bei der das Absetzen eines Notrufes an die Leitstelle geübt werden konnte.



Somit ging eine aufregende Projektwoche viel zu schnell zu Ende. Unser besonderer Dank geht an alle Beteiligten die es den Kindern ermöglicht haben, die unterschiedlichen Bereiche der "Blaulichtfamilien" kennen zu lernen und auch Ängste bei den Kindern abgebaut haben.

Besonderen Dank geht auch an den TV-Thaleischweiler, der uns den Parkplatz für die Aktion zur Verfügung stellte.